



Protokoll der Mitgliederversammlung 2023

Termin: Dienstag, 2. Mai 2023 im Musiksaal der
Realschule Bissingen (RSB). Beginn 18.30 Uhr.

Teilnehmer: 8 Mitglieder (siehe Teilnehmerliste), 1 Gast
Entschuldigt: Hr. Hofmeister und fünf weitere Mitglieder

TOP 1 Begrüßung

Der 1. Vorsitzende Michael Fißler begrüßt die Teilnehmerinnen und Teilnehmer und stellt den fristgerechten Versand der Einladungen per Mail und die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2 Bericht des 1. Vorsitzenden

Michael Fißler berichtet, dass der Verein zurzeit 142 Mitglieder hat. Während der Coronazeit habe der Förderverein seine Tätigkeit fortgeführt:

Wie jedes Schuljahr beteiligte sich der Förderverein an den Druckkosten des Schülerplaners, so dass jeder Schüler nur noch 3€ bezahlen muss.

Der Förderverein unterstützte im vergangenen Jahr 3 Schülerinnen und Schüler finanziell für die Teilnahme an ihren Klassenfahrten.

Der Förderverein finanzierte die Anschaffung von 4 I-Pads zur Ausleihe an einzelne Schülerinnen und Schüler während der Homeschooling-Phase.

Herr Fißler berichtet von den aktuellen Beschlüssen des Vorstands: Der Förderverein möchte den Schwerpunkt „Gesunde Ernährung der Schülerinnen und Schüler“ setzen und dafür geeignete Aktionen fördern. Deshalb wird die Finanzierung der Ausstattung aller Schülerinnen und Schüler mit Wasserflaschen zum Auffüllen am Wasserspender weitergeführt. Da die Verschlüsse altern und mit der Zeit undicht werden, wird auch die Ersatzbeschaffung finanziert.

Zusätzlich soll eine Apfelkisten-Aktion während der Herbst- und Wintermonate finanziert werden. Dabei können sich die Schülerinnen und Schüler an einem Tag pro Woche einen kostenlosen einheimischen Apfel für ihr Pausenvesper holen.

Auf Wunsch der Schule wird der Förderverein auch die Finanzierung von 45 Poloshirts mit entsprechendem RSB-Aufdruck zur Ausleihe für Schulveranstaltungen übernehmen. Diese können dann z. B. von den Chormitgliedern bei ihren Auftritten getragen werden.

TOP 3 Bericht des Schatzmeisters

Ralph Kullmann nennt in seinem Kassenbericht für das Jahr 2021: Ende 2020 hatte der Förderverein 13.121€ Guthaben. Es gab verschiedene Ausgaben (s.o.) und vereinzelt Spenden. Unter anderem spendete

ein ehemaliger Schüler für die Ausstattung der Technikräume 500€ und für die Ausstattung der AES-Räume 200€! Die Winkels-Stiftung spendete 1.000€.

Im Kassenbericht für das Jahr 2022 führte Ralph Kullmann aus: Ende 2021 betrug das Vereinguthaben 10.091€. Es gab Ausgaben für Schülerplaner, für Buchpreise, für die Schreibwerkstatt u.a. Als Einnahmen verbuchte er u.a. 2.086€ an nicht abgerufenem Mensageld abgehender Schülerinnen und Schüler von der Stadtverwaltung. Die Winkels-Stiftung stiftete wieder 1.000€ für die Aktion „Gesundes Frühstück“. Im Dezember erbrachte der Einzug der Mitgliedsbeiträge ca. 1.500€. Ende 2022 betrug das Vereinguthaben 12.383€

Nächste Woche soll der Mitgliedsbeitrag für 2023 eingezogen werden. Aktuell beträgt das Vereinguthaben ca. 14.000€.

TOP 4 Entlastung des Vorstands

Ulrich Gschwender stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Die Versammlung beschließt einstimmig die Entlastung, bei Enthaltung des Vorstands. Herr Diehl dankt den Vorsitzenden und dem Schatzmeister für ihre Arbeit und ihr Engagement!

TOP 5 Verschiedenes

Herr Fißler stellt fest, dass keine Anträge von Mitgliedern eingegangen sind.

Herr Weishaupt dankt für den Fachbereich Musik für die Finanzierung der Poloshirts (s.o.).

Herr Neuweiler schlägt vor, zur Aufwertung der Bedeutung des neuformulierten Schulvertrags alle Schülerinnen und Schüler mit einer entsprechend gestalteten Postmappe auszustatten, in der der Schulvertrag und Elternbriefe und ähnliche Dokumente aufbewahrt werden können. Symbolisch würde die Postmappe „die Dokumente schützen, zusammenhalten und nichts würde verloren gehen“. Alle Anwesenden finden die Idee gut. Herr Fißler sagt die Finanzierung zu.

Frau Gottschling-Kust erkundigt sich, ob der Förderverein die Teilnahme einzelner Schülerinnen und Schüler bei der England-Sprachreise 2024 fördern würde. Hr. Fißler verweist auf das bewährte Vorgehen: Die Veranstalter besprechen Förderwünsche mit der Schulleitung, diese stellt entsprechende Förderwünsche an den Vorsitzenden des Fördervereins. Er veranlasst darauf die Bereitstellung entsprechender Mittel. Herr Diehl erklärt, dass grundsätzlich die Förderung von Pflichtveranstaltungen wie Kennenlertage, Schullandheim und Berlinfahrt vorgehen und dass zuerst andere Töpfe zur Unterstützung genutzt werden (z. B. die Wiedeking-Stiftung) und dass es keine Vollfinanzierung für einzelne Schülerinnen und Schüler gibt. Einzelne Fälle müsse man besprechen.

Herr Gschwender bemängelt die geringe Sichtbarkeit des Fördervereins auf der Homepage der RSB. Herr Neuweiler sagt eine Verbesserung zu.

Zur Verbesserung der Sichtbarkeit des Fördervereins für die Mitglieder, für die Schulgemeinschaft und die Öffentlichkeit erklärt sich Frau Muschel bereit einen Zeitungsartikel über die aktuelle Versammlung zu verfassen. Auch die Polohemden-Übergabe und der Start der Apfelkisten-Aktion soll mit Foto und Bericht in der Bietigheimer Zeitung sichtbar gemacht werden.

Die Mitgliederversammlung endet um 19.30 Uhr.

Für das Protokoll

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'U. Gschwender', written in a cursive style.

Ulrich Gschwender, Bietigheim-Bissingen, 02.05.2023